
	
The Missing Extract Filter
Back in Photoshop CS3 and earlier, the Extract filter was a lifesaver when it came to
extracting a furry or hairy subject from its background (hence the name). However,
Adobe dropped this filter back in Photoshop CS4 in favor of the new—and, in CS5,
much improved—Refine Edge dialog box (see page 166). That said, if you feel you
can’t live life without the Extract filter and you still own Photoshop CS3 (or if you
copied the filter to Photoshop CS4), you can drag and drop it from the older version
of the program into the new one. Here’s how:
Quit Photoshop and locate the Adobe Photoshop CS3 application folder on your hard
drive and then find the Filters➝ExtractPlus.plugin file (it’s named ExtractPlus.8BF
on a PC). Drag it to the Filters folder inside the Adobe Photoshop CS5 folder on your
hard drive and then launch Photoshop CS5. You should see the Extract filter in the
Filter menu from now on.
Once you’ve got it installed, choose Filter➝Extract. In the resulting dialog box, use
the Edge Highlighter (it’s automatically selected) to mark the edges of the item you
want to isolate. Just place your cursor half on and half off the object’s edge and then
trace all the way around the object (a nice, green outline appears). Be careful to surround
the area you want to keep completely with the Edge Highlighter.
Next, switch to the Fill tool at the top left of the dialog box (it looks like a paint
bucket) and click within the area you want to keep (it will turn purple). When you
click the Preview button, Photoshop analyzes the edge you’ve marked and throws
away the background. If you’re satisfied with the results, click OK to exit the dialog
box. If you’re not, use the Cleanup tool (also on the left side of the dialog box) to
fine-tune the edges or Option-click (Alt-click on a PC) the Cancel button (it turns
into a Reset button).
This filter is destructive, meaning that Photoshop gets rid of the deleted areas for
good. The fix is to duplicate the original layer by pressing -J (Ctrl+J on a PC) and
then run the filter on the copy. When the filter has finished processing, load the duplicate
layer as a selection and then add a layer mask to the original layer (just like
you did with the Background Eraser on page 157 of the book). That way, you can edit
the mask if you need to clean up any of the edges.
	Недостающий фильтр Извлечь (Extract)
В Photoshop CS3 и более ранних версиях, когда дело доходило до отделения пушистого и волосатого объекта от фона, фильтр Извлечь (Extract) (отсюда и название) был поистине палочкой-выручалочкой. Однако, в Photoshop CS4 корпорация Adobe убрала этот фильтр, заменив его новым, а в CS5 еще и существенно улучшенным диалоговым окном Уточнить край (Refine Edge) (см. параграф «Уточнение края» раздела «Изменение выделенной области» главы 4). Тем не менее, если вы чувствуете, что не может жить без фильтра Извлечь (Extract), и у вас еще осталась версия Photoshop CS3 (или, если вы скопировали фильтр в Photoshop CS4), вы можете перетащить его из старой версии программы в новую. Вот как это сделать:
Выйдите из программы Photoshop и найдите папку приложения Adobe Photoshop CS3 у себя на жестком диске, а затем перейдите к файлу ExtractPlus.8BF (в операционной системе Mac OS он называется ExtractPlus.plugin) в папке Фильтры (Filters). Перетащите его в папку Фильтры (Filters) в Adobe Photoshop CS5 на жестком диске и затем запустите Photoshop CS5. С этого момента фильтр Извлечь (Extract) должен появиться в меню Фильтр (Filter).
Установив фильтр выберите команду меню Фильтр  Извлечь (Filter  Extract). В появившемся диалоговом окне, используйте инструмент Подсветка краёв (Edge Highlighter) (выбран автоматически), чтобы отметить края элемента, который необходимо изолировать. Просто наведите указатель мыши так, чтобы он находился наполовину на краю объекта, а наполовину захватывал фон, и обведите объект (появится симпатичный зеленый контур). Будьте внимательны: область, которую вы хотите сохранить, необходимо полностью обвести с помощью инструмента Подсветка краёв (Edge Highlighter).
Затем перейдите к инструменту Заливка (Fill) в левом верхнем углу диалогового окна (выглядит как ведерко с краской) и щелкните мышью внутри области, которую нужно сохранить (она станет фиолетовой). Когда вы нажмете кнопку Просмотр (Preview), Photoshop проанализирует отмеченный край и отбросит фон. Если результат вас удовлетворит, нажмите кнопку OK, чтобы закрыть диалоговое окно. Если нет, используйте инструмент Очистить (Cleanup) (также в левой стороне диалогового окна) для редактирования краев или щелкните кнопкой мыши, удерживая клавишу Alt (Option в операционной системе Mac OS) по кнопке Отмена (Cancel) (она превратится в кнопку Сброс (Reset)).
Данный фильтр разрушающий. Это означает, что Photoshop избавляется от удаленной области навсегда. Исправить ситуацию можно, дублировав оригинальный слой, нажатием сочетания клавиш Ctrl+J ([зн]-J в операционной системе Mac OS) и затем применив фильтр к копии. Когда фильтр завершит обработку, загрузите дубликат слоя, как выделенную область, а затем добавьте маску к оригинальному слою (как вы делали в случае с инструментом Фоновый ластик (Background Eraser) в параграфе «Инструменты Фоновый ластик (Background Eraser) и Волшебный ластик (Magic Eraser)» раздела «Выделение по цвету» главы 4 данной книги). Таким образом, вы сможете редактировать маску, если вам понадобится очистить какой-нибудь участок края.
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